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Eigentlich Schade aber nach dem Abstieg war es irgendwie doch schon klar. Mit den Versagern
vom Abstieg wirds nix mehr.
Denn der Abstieg war kein Ausrutscher sondern ein lang prozedierter Offenbarungseid wie
schlecht die Truppe miteinander harmoniert.
Ich denke der ein oder andere Spieler der die Perspektive hat in einer höherklassigen
Mannschaft oder Liga zu spielen will weg. Und zwar so schnell wie möglich.
Wir brauchen eh einen Neuanfang. Pino ... schön wars. Machs gut. 

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/666-javier-horacio-pinola-25/?postID=202113#post202113

https://www.glubbforum.de/forum/thread/666-javier-horacio-pinola-25/?postID=202113#post202113

